ほたるつ子

磐梯第一小学校 学 校 だ よ り

NO. 89

R5. 2. 1

ドリーム & チャレンジ! ~あいさつ・はっぴょう・なかまとじぶん~ (文責:校長 菅家 篤)

「学校の勉強なんてつまらない」と 言いたいのであれば ~全校朝の会で話したこと~

1月も今日で終わり、明日から2月です。各学級で、学力テストに向けて復習を頑張っていることと思います。校長先生が教室を回り、みなさんの様子を見ると、みんな一生懸命に勉強していますね。でも、勉強に集中せず、怠けたりふざけたりしている人をたまに見かけることがあります。

校長先生も小学生の時、勉強が好きではありませんでした。学校の勉強よりも自分が好きな本を読んだり、自然の中で遊んだり、野球をしたりすることの方が好きな子でした。テストの成績も決してよくありませんでした。

でもある時、「学校の勉強がつまらない」と言いたいのなら、「学校のテストで100点を取らなければいけないよな」って思ったんです。それはそうでしょう。だってテストで50点とか60点とかしか取れない人が、「つまらない」と言っても、負け惜しみだと思われてしまうからです。それってすごくかっこ悪いことだと思ったのです。

それから、一生懸命に勉強するようになったのです。

- 一生懸命やると勉強が少しずつできるようになってきました。
- 一生懸命やると勉強が楽しくなってきました。
- 一生懸命やると自分を応援してくれる人が増えてきました。
- 一生懸命って、すごく気持ちいいんです。
- 一生懸命やると、必ずいいことがありますよ。

校長先生が、各教室を回って、一生懸命に取り組まずに怠けたりふざけたりしている人を見かけたら、「かっこ悪いぞ」って言うからね。

6年生のみなさん、今日は「長なわとびコンテスト」の最終日ですね。みんなで「一生懸命」に チャレンジしてください。結果も大事ですが、「あの時、みんなで一生懸命にやり切ったよな」という 小学校での素敵な思い出を作ってほしいと思います。

日本国憲法前文の暗唱成功!*

1月30日(月)、1名の6年生が挑戦し、 見事成功しました。3人目の合格者誕生です! おうちの人にも協力してもらいながら練習し たそうです。本当によく頑張りました。



除雪ありがとうございます

